
COMUNE di SASSO MARCONI 

Verbale riunione della Consulta Capoluogo 
Del 3 Febbraio 2015 

Tenutosi a Sasso Marconi Via della Stazione 86/2 

Presenti : Eva Boschi, Franco Budriesi, Renato Chelli, Maurizio Masotti, Marco Torrini, Lorenza 
Atti, Alberto Mazzoni, Claudio Ferrari 

Assente : Danilo Malferrari 

Prende la Parola Franco Budriesi : Informa i consultori assenti nella prima riunione del 16 
Gennaio 2015 tenutasi presso la sala del Consiglio Comunale di Sasso Marconi che, come da 
regolamento, è stato nominato come Presidente della Consulta lo stesso Franco Budriesi. Indi è 
stato nominato dal Presidente ad assumere il ruolo di Segretario il Sig. Marco Torrini 
Il Presidente chiede ai presenti chi desidera prendere la parola. Seguono i seguenti interventi. 

Consultore Temi proposti 
Renato Chelli - Parco Marconi: E’ necessario migliorare pulizia e agibilità del parco 

Maurizio Masotti 
 

(in qualità di 
precedente 

presidente elenca i 
principali punti 
rimasti aperti) 

- Richiesta di pensilina per fermata autobus di fronte a stazione dei 
carabinieri 

- Area sgambamento cani vicino a Orti/Cimitero 
- Completare illuminazione percorso dietro campo da Baseball 
- Fare parapetto in Viale nuovo per problema slavine di fango 
- Eliminare avvallamenti nei percorsi pedonali del parco di Via Europa 
- Tema Pronto soccorso a Sasso Marconi: cercare di ottenerlo se 

possibile perché verrà eliminato quello di Vado 

Alberto Mazzoni 

- Migliorare uscite da centrale ENEL su porrettana. Esistono 2 passi-
carrabili inutilizzati da anni che creano problemi di allagamenti 
causa non manutenzione. Quando piove non si riesce a passare 

- Sostituire o riposizionare i copri-muretti su Via Ponte Albano sulla 
dx verso stazione. Adesso diversi sono staccati. 

Marco Torrini 

- Creare passaggio pedonale davanti a Bar 2G per accesso sicuro 
alle scuole 

- Tema dei black-out in diverse strade intere segnalato spesso da 
molti cittadini (quando facciamo la scheda riporterò i nomi delle 
strade) 

- Tema dei Parchi e del loro degrado . anche in questo caso 
prepareremo una delle prime schede con riferimenti anche visivi 
(foto). 

- In prospettiva all’estate sviluppare maggiormente la prevenzione 
contro la Zanzara Tigre (pulizia tombini, informazione ad i cittadini,…) 

Franco Budriesi 

- Migliorare flusso informazioni tra Amministrazione comunale e 
cittadini 

- Instaurare incontri periodici con le altre consulte 
- Creare scheda di raccolta informazioni 

 
Alle ore 22 circa il Presidente si scusa con gli altri consultori ma deve assentarsi per motivi di 
salute. Pertanto si riserva di riordinare nella prossima riunione le pendenze esistenti e le nuove 
istanze da presentare all’Amministrazione Comunale. Viene fissata per il 10 Marzo 2015 la 
prossima riunione della consulta, sempre nella stessa sede.  
La riunione è di fatto terminata. 
 
IL PRESIDENTE       IL SEGRETARIO 
 Franco Budriesi        Marco Torrini 


